

"Carnavaleando los Pueblos" en el barrio Martín Fierro

Escrito por Administrador

Jueves, 22 de Noviembre de 2018 00:00

{besps}cultura22112018|width=215|height=323{/besps}

El pasado día domingo 18 de noviembre se llevó adelante el evento "Carnavaleando los Pueblos", un encuentro donde se vivió un gran festival murguero en la plaza Eva Perón del barrio Martín Fierro. Con una gran presencia de las familias del barrio, los productores del mercado municipal "Bien auténtico" y la ludoteca con juegos para niños dieron el marco ideal para disfrutar de una tarde de sol y alegría increíbles.

Además de las murgas que llegaron de otras ciudades y que previamente pasaron por el hogar de adultos mayores, se presentó la agrupación roqueperense "La Gloriosa", la escuela de danzas del profesor Ezequiel Tonelli, el grupo de cumbia "Checho y Los Pibes" y Renacer.